

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 22. Ratssitzung vom 14. November 2018

**573. 2018/77
Motion von Stefan Urech (SVP) und Peter Schick (SVP) vom 28.02.2018:
Begrenzung der Abfindungsleistungen für Behördenmitglieder auf maximal zwei
Jahreslöhne**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme der Motion ab.

Stefan Urech (SVP) begründet die Motion (vergleiche Beschluss-Nr. 3798/2018).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Finanzdepartements Stellung.

Shaibal Roy (GLP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird beauftragt, die Verordnung über Abgangsleistungen für Behördenmitglieder zu überarbeiten und dabei die Höhe der Abfindungsleistungen (Artikel 5) auf maximal zwei Jahreslöhne zu begrenzen zu reduzieren.

Stefan Urech (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Die geänderte Motion wird mit 107 gegen 4 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat